

Lantania celebra el Día del Medio Ambiente y hace balance de su desempeño ambiental

- El Grupo invirtió en 2023 cerca de un millón de euros en iniciativas enfocadas al cuidado del entorno

Madrid, 5 de junio de 2024. Lantania se suma a la celebración del Día Mundial del Medio Ambiente que promueve la Organización de las Naciones Unidas (ONU) y que este año se celebra bajo el lema el lema 'Nuestras tierras. Nuestro futuro'. El Grupo de infraestructuras, agua y energía rinde cuentas de su desempeño ambiental y pone en valor el trabajo realizado en esta materia durante el pasado año, información que puede ser consultada en su [Memoria de Sostenibilidad](#).

Más de un 49% de la cifra de negocios de Lantania está alineada con la Taxonomía Medioambiental de la Unión Europea. La compañía invirtió en 2023 cerca de un millón de euros en iniciativas enfocadas al cuidado del Medio Ambiente, demostrando su compromiso con la acción climática. Alrededor del 90% de ese montante se destinó a proyectos de I+D relacionados con la mejora ambiental/reducción del impacto ambiental como HYLIOS, que desarrollará nuevas soluciones para la generación de hidrógeno verde mediante fotocátalisis con aguas tratadas en depuradoras o el proyecto MOFsDEL que trabaja en la creación de tecnologías electroquímicas que permitirán mejorar los costes y optimizar los procesos actuales de desalación.

Entre los logros alcanzados por Lantania destaca que el 22,1% de su consumo eléctrico proviene ya de fuentes renovables. La compañía consumió 1.116 MWh de energía eléctrica en 2023, de los cuales 193 MWh fueron de origen renovable y 53 MWh procedente de la instalación solar de autoconsumo de la fábrica de Traviesas y Prefabricados de Aragón (Typsa). Por otra parte, la empresa llevó a cabo el pasado año la verificación de su huella de carbono inscribiéndola en la Oficina Española de Cambio Climático.

Lantania dispone de un 'Manual de Buenas Prácticas de Ahorro y Eficiencia Energética' para sus obras, oficinas y centros fijos. Esta guía contiene directrices detalladas y prácticas recomendadas para fomentar el uso responsable de la energía en cada una de las áreas operativas ofreciendo pautas claras para promover una cultura organizacional orientada hacia la eficiencia energética.

Como parte de su Plan Estratégico, Lantania aplica los principios de la economía circular de jerarquía de los residuos: prevenir y reducir su generación, potenciar al máximo la reutilización y reciclaje, favorecer la valorización y evitar la eliminación. La compañía prioriza la reutilización de tierras y materiales naturales excavados y la valorización de los residuos de la construcción y demolición (RCD's). Lantania destina el 97% de los residuos que genera a reutilización, reciclaje u otras formas de valorización, superando el objetivo del 70% que establece Europa.

Además, durante el pasado año, Lantania implantó con éxito una plataforma digital para la optimización de la trazabilidad y control documental de la gestión de los residuos de las obras, uno de los objetivos clave de su Plan Estratégico. La introducción de esta tecnología permite a la empresa llevar un control de la gestión de los residuos de cara a analizar y poder establecer metas específicas para su prevención y minimización.

El mayor consumo de recursos de Lantania se produce en las obras, donde se emplean materiales comunes en la construcción. En contraste, en las oficinas de la compañía, los consumos están relacionados principalmente con labores administrativas, como el uso de papel. La digitalización de los documentos y su firma digital a través de una solución tecnológica ha propiciado que la empresa haya conseguido un ahorro de consumo de papel de 44.148 documentos y facturas en 2023, lo que en peso se traduce en un ahorro de más de 220 kg de papel.

Sobre el Grupo Lantania

El Grupo Lantania diseña, construye y gestiona grandes infraestructuras de transporte, edificación, agua y energía. Desarrolla soluciones sostenibles bajo el compromiso de generar un impacto positivo en las comunidades en las que opera. Dispone de una cartera de obra en curso superior a los 700 millones de euros y activos por más de 250 millones de euros. El Grupo está presente en 11 países, cuenta con una plantilla superior a los 1.100 trabajadores y está integrado por siete empresas: Lantania, Lantania Aguas, Traviesas y Prefabricados de Aragón, DSV Constructora y Ferroviaria, Gestilar Construcciones, Balzola e Indania. La compañía aplica en todas sus operaciones los principios del Pacto Mundial de las Naciones Unidas.

María Cupeiro

maria@stakepr.es

677 39 72 53

STAKEHOLDERS PR